

# Sieger aus Oberösterreich

## Ziegenkäse, Brot und Pralinen: Die besten Produzenten

50 Produkte aus Oberösterreich hatte die Jury heuer bei der Ziegenkäse-Prämierung zu bewerten: Mehr als je zuvor.

Die Juroren waren einig: So gut geschmeckt hat's noch nie. Die Sieger: Josef Pranz, St. Georgen: Heukäse und Frischkäse süß; Bettina Hofinger, Thalheim: Frischkäse natur; Familie Prüller, Ternberg: Frischkäse pikant. Hervorragend geschmeckt haben u. a. auch das Goaspunkèrl von Helene Grammer (Sierning) sowie Ziegenfrischmilch, Ziegentopfen, Schnitt- und Frischkäse von zwei Dutzend weiteren Landwirten. **Liste mit allen Wertungen: [www.ziegenland.com](http://www.ziegenland.com)**

### 23 Mal Gold für Bäcker Reichl

Beim Wettbewerb im Rahmen der Fachmesse ÖBA/ÖKONDA-diegenuss“ in Wels schnitten



Patrick Reichl (Geschäftsführung Reichl Brot, links) und Bäckermeister Dietmar Kappl (rechts)

Foto: Werk

Bäcker und Konditoreien aus Oberösterreich grandios ab. 130 Bäcker aus Österreich, Deutschland, Italien und der Schweiz schickten 1268 Proben. Am erfolgreichsten war die in vierter Generation geführte Bäckerei Reichl in St. Marien nahe Neuhofen an der Krems mit 23 Goldmedaillen.

Bei der Messe „diegenuss“ wurden auch **Schokotrüffel** von einer Fachjury bewertet. Die Sieger (einige in mehreren Kategorien) aus Oberösterreich: Urbann (Wels), Mayer (Meggenhofen), Wenschitz (Allhaming), Jindrak (Linz), Sturmberger (Kirchdorf), Illecker (Molln) und Zauner (Bad Ischl).